

PROJET RÉSIDENCE ARTISTE / DESIGNER

PROJET / RECHERCHE ET CRÉATION

APPEL À CANDIDATURES

L'École nationale supérieure d'art et de design de Limoges offre aux artistes, designers, français·es et étranger·es, justifiant d'une activité professionnelle, de mener une résidence de recherche et de création. Elle met à disposition ses ateliers, ses moyens techniques, logistiques et humains dans le cadre d'une convention. Elle offre au résident·e d'expérimenter, de concevoir et de mettre au point un projet de recherche, un prototype ou de réaliser une pièce unique.

Les résident·es peuvent proposer un projet en lien avec un ou plusieurs ateliers.

Sélection

Dates de dépôt du dossier de candidature : du 19/03 au 19/04 2026 midi.

À l'issue de l'appel à candidature un jury déterminera le/la lauréat·e 2026.

CONDITIONS

- ✓ le/la résident·e peut candidater de, un à trois mois entre octobre/novembre/décembre 2026 ;
- ✓ le/la résident·e devra intervenir 5 jours auprès des étudiant·es dans la discipline concernée (workshop) et présenter leur travail lors d'une conférence à l'Ensad en début de résidence ;
- ✓ le contenu de l'intervention pédagogique (workshop) sera discuté en amont avec l'équipe pédagogique ;
- ✓ la rémunération est de 1200 euros par mois ;
- ✓ le/la résident·e sera logé·e par l'école ;
- ✓ la réalisation des pièces se fera avec le concours des technicien·nes d'assistance pédagogique sous la responsabilité de l'enseignant·e référent·e ainsi que la validation technique et budgétaire du projet.

Le dossier est à envoyer uniquement par mail : karine.archer@ensad-limoges.fr

Les résident·es sélectionné·es seront auditionné·es par un jury le **mardi 13 mai 2026**.

DOSSIER À ENVOYER UNIQUEMENT PAR COURRIEL

Il doit comporter :

- ✓ un dossier personnel ;
- ✓ un projet spécifique de production/recherche lié à sa résidence ;
- ✓ la fiche de candidature dûment complétée et accompagnée d'une photo d'identité ;
- ✓ un curriculum vitae.

CONTACT

Karine ARCHER > 05 55 43 14 39

PROJECT / RESEARCH AND CREATION

CALL FOR APPLICATIONS

The Limoges National School of Art and design offers artists and designers, both French and foreign, who can prove that they have a professional activity, the opportunity to conduct a research and creation residency.

By making some of its workshops, technical, logistical and human resources available as part of an agreement, Ensad Limoges offers the resident the opportunity to experiment, design and develop a research project, a prototype or create a unique piece.

Residents can propose a project linked to one or more workshops.

Selection

Dates for submitting application file : from 03/19 to 04/19 2026 noon.

At the end of the call for applications, a jury will determine the 2026 winner.

TERMS

- ✓ the resident can apply for a period of one to three months between october / november / december 2026;
- ✓ the resident must spend 5 days working with students in the relevant discipline (workshop) and present their work during a conference at Ensad at the start of the residence;
- ✓ the content of the educational intervention (workshop) will be discussed in advance with the teaching team ;
- ✓ the remuneration is 1200 euros per month ;
- ✓ the resident will be accommodated by the school ;
- ✓ the production of the pieces will be done with the assistance of educational assistance technicians under the responsibility of the referring teacher as well as the technical and the budgetary validation of the project.

Applications will only be sent by email : karine.archer@ensad-limoges.fr

The selected residents will be interviewed by a jury **tuesday, May 13, 2026.**

FILE TO BE SENT BY EMAIL ONLY

File must include :

- ✓ a personal file ;
- ✓ a specific production/research project linked to their residency ;
- ✓ the application form duly completed and accompanied by a photo ID ;
- ✓ a curriculum vitae.

CONTACT FORM

Karine Archer > 05 55 43 14 39